
铜陵市中医医院召开住培师资座谈会

铜陵市中医医院中医住培基地于 2018 年 11月 14 日下午 3

点在总院三楼会议室召开中医住培师资座谈会，来自教学科室的

住培师资及住培管理人员有 20余人参加了会议。市卫计委科教科

阮琼科长出席会议并发表讲话。

来自教学科室的住培老师们围绕“本科室如何开展住培教学

工作、教学过程中存有的问题、下一步教学打算、对住培管理有

哪些建议”等话题展开热烈的发言，有谈如何开展小讲课、教学

查房，有谈如何解决季节性病种或部分病种不全的问题，有谈如

何调动住培医师学习的主观能动性，有谈教学活动如何安排授课

师资，还有谈住培医师门诊教学等问题，阮科长就大家畅谈过程

中提出的问题、疑惑、不明确之处等一一解释细致作答。

阮琼科长说,从今天这个座谈会中可以看出铜陵市中医医院

各教学科室在住培教学上做了大量的工作，我代表市卫计委感谢

各位带教老师的辛勤付出，同时也希望各位带教老师重视住培工

作，加强责任感，规范教学，助力住培医师良好成长。

住培办主任彭业辉最后说：感谢市卫计委阮琼科长亲临座谈

会，并给予我们细致实用的指导，今天是座谈会，更是一次师资

培训会议，我们会在今后的工作中按照规范、按照阮科长的要求

认真落实，把住培工作做扎实。
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